

「市長への手紙」HP掲載データ（平成29年5月分）

見出し	2905-20 子どもたちが遊ぶ設備等の設置について
ご意見	<p>バスケットボールで遊べるように屋外にゴールを設置したり、小さくてもスケートボードができるパークなど、子供たちが遊べる場所を作って欲しい。小さい子供が遊べる遊具もあるとすごくうれしい。</p>
回答	<p>久慈市では、巽山公園や久慈川河川公園など、大小はございますが、現在、11箇所の都市公園を開設しております。うち10箇所の都市公園には遊具を整備しておりますので、ぜひご利用ください。</p> <p>なお、福祉の村の屋外に設置していたバスケットゴールは、平成6年8月に整備されたもので、設置から20年以上経過している関係により、腐食等の経年劣化が激しく、使用するには大変危険であったことから、撤去いたしましたので、ご理解をお願いいたします。</p> <p>ご提言いただきました、公園の新設や改修につきましては、公園内外での場所の確保や関係者との調整、整備費用など課題もあることから、今後、総合的に勘案しながら検討してまいります。</p> <p>また、福祉の村の屋外バスケットゴールにつきましては、必要性について充分、認識しており、福祉の村の指定管理者である久慈市社会福祉協議会とも協議を進めながら、整備実現に向けて努めてまいります。</p>
担当課	<p>都市計画課 ☎52-2151</p> <p>社会福祉課 ☎52-2119</p>